

4. Kreisklasse Herren 4er

VfL Bad Nenndorf IV : SC Deckbergen-Schaumburg IV
Mittwoch, 29.11.2023, 20:00 Uhr

Erneuter Teamsieg für den SC Deckbergen-Schaumburg IV in der 4. Kreisklasse Herren 4er

Im Spiel der 4. Kreisklasse Herren 4er traf die Mannschaft des VfL Bad Nenndorf IV am vergangenen Mittwoch im 7. Saisonspiel auf die Mannschaft des SC Deckbergen-Schaumburg IV. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Den Sieg für die Mannschaft brachte Alexander Sieker mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Alexander Sieker, der in seinen Matches ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Auf verlorenem Posten standen Schneider / Böttcher in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Hentschel / Gellermann, kämpften sich dann jedoch erfolgreich zurück und trugen sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Keinen Zähler beisteuern konnten Pantelici / Tschöpe im Spiel gegen Sieker / Chmel, das 0:3 verloren ging. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Probleme zu Beginn des Spiels musste Hans Schneider zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Zwischenzeitlich konnte Liviu Pantelici zwar einen Satz gewinnen, verlor nachfolgend das Spiel gegen Uwe Koch, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem deutlich mit 1:3. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Eher wenig Gegenwehr bekam Hans Joachim Böttcher beim 3:0 von Justin Kunze. Nicht so gut lief es für Andreas Tschöpe beim 3:11, 3:11, 7:11 gegen Alexander Sieker. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des VfL Bad Nenndorf IV und des SC Deckbergen-Schaumburg IV in die Box. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Hans Schneider beim 8:11, 7:11, 12:10, 11:3, 6:11 gegen Uwe Koch. Das war eine ganz schön enge Kiste! Damit hat Koch nun ein 12:2 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Liviu Pantelici versäumte es derweil mit einem 4:11, 6:11, 11:8, 3:11 gegen Lutz Hentschel, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Pantelici nun bei 2:6, während Hentschel bislang 13 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Hans Joachim Böttcher beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Alexander Sieker. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: VfL Bad Nenndorf IV 3 Punkte, SC Deckbergen-Schaumburg IV 6 Punkte. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte Andreas Tschöpe bei seiner Niederlage gegen Justin Kunze. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Endstand von 7:3 für den SC Deckbergen-Schaumburg IV.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des VfL Bad Nenndorf IV die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 0:14 bei 0 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SC Deckbergen-Schaumburg IV erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 13:1. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

VfL Bad Nenndorf IV

Doppel: Schneider / Böttcher 1:0, Pantelici / Tschöpe 0:1

Einzel: H. Schneider 1:1, L. Pantelici 0:2, H. Böttcher 1:1, A. Tschöpe 0:2

SC Deckbergen-Schaumburg IV

Doppel: Hentschel / Gellermann 0:1, Sieker / Chmel 1:0

Einzel: U. Koch 2:0, L. Hentschel 1:1, A. Sieker 2:0, J. Kunze 1:1